
Asamblea Autoriza Dos Millones ~ 
para Proyecto de la libertad J:!l 

!:"' 
l:\'~did~rear el complejo Luristico 0 Para acelerar la construcción 

del complejo turtstico en el puerto 
de La Libertad, la Asamblea 
Legislativa introdujo reformas al 
presupuesto nacional adicionando 
dos millones de colones a la 
Comisión Ejecutiva Portuaria 
Autónoma. CEPA. 

El dictamen leido en sesión ~ 
plena na de ayer de la leg1slatura "" 
recuerda que el 21 de abril de este O 
año se d1eron por terminados los 0 
serv1cios llel puerto La L1bertad J:!l 
como hab1htado para el comercio : 
mtemacional, y quedó convertidO 0 

La CEPA será la responsable de en puerto pesquero artesanal , < 
las obras en el menor tiempo posi- mtegrante de un complejo turtstico • 
ble en La Libertad. tendientes a ubicado en aquella ciudad y zona ::; 
convertir al puerto en el complejo litoral aledaña . '" 
turlstico planificado, dijo el En aquella fecha se facultó a la d 
diputado mayor y doctor Armando CEPA para ejecutar y supervisar ~ 
de Paz. la construcción de las obras "' 

Dijo que con esto no se hace más necesarias y se autorizó a la Secre- e 
que act1var lo que se habla planea- tarta de Hacienda para translerir a :
do con vista a generar trabajo y la Comisión Portuaria recursos > 
dar oportunidad a la libre empresa hasta por dos millones de colonPS, or. 
para construir hoteles y demás tal como se hizo ayer. ~ 

Dr. Valdivieso señala: e =-11 JUEGOS DEPORTIVOS C.AMERICANOS. El Presidente Molino tuvo uno sesión de trabajo 
con el Comité Nocional olímpico, Ministros de Estado y otros altos funcionarios, poro trotar lo 
relacionado o los 11 Juegos Deportivos Centroamericanos, que tendrón lugar en Son Salvador en 
noviembre de 1977. 

lrrespeto a Catedráticos y ~ 
Desprecio a Alumnos en Derecho .~ 

so de Dinamita Afecta 
a los Peces en llopango 

La irresponsabilidad de algunas 
personas que continúan pescando 
con dinamita en el Lago de 
Ilopango y la falta de velúculos 
apropiados para que los cuerpos de 
seguridad puedan realizar -una 
efectiva vigilancia están afectando 

grandemente a lasfamilias de los 
pescadores, según lo declararon 
ayer personas "qu&viven en carne 
propia esta grave situación" . 

Manifestaron los ~scadores que 
la producción pisc1cola ha dis-

Inundaciones en Cerrón Grande 

minuido considerablemente en los 
últimos meses y que esto es 
consecuencia de la in
discriminada utilización de la 
dinamita, ya que al hacer estallar 
estos artefactos mueren muchos 
peces pequeños que por cuestión de 
su tamaño no son utilizados. 

FALTA VIGILANCIA 

Inspeccionarán los Diputados fo~~~~~~0;ue 1~cl:f~;~:~e;~ 
Las autoridades hablan ad- Al respecto el pleno de la el. uso de la dinanüta habla dis-

vertido que la zona donde se Asamblea Legislativa decretó que mmmdo porque la v:¡;ilancla de los 
hicieron cultivos este año, serta los diputados de la Comisión de cue'llos de seg_un ad era más 
inundada por el embalse del Bienestar Público investiguen el · efectiva, eSJ?OCialmente de la 
e Ó G d 

· "ó · Guardia Nacwnal, por cuanto el 
err n ran e, segun se conoc1 caso en el _prop1o terreno, y que Ministerio de Defensa les habla 

ayer en sesión plenaria de la nndan un miorme a la brevedad proporcionado dos lanchas de mo-
Asamblea Legislativa. pos1ble. tor. 

anterior fr:e~~ti~~~~!:l:s\1~~ ALGUNOS DATOS Desafortunadamente, los mo-
la sesión plenaria de la lores de esas lanchas se han 
legislatura. Una moción se refiere Lo del Cantón San Cristóbal arruinado y de esto hace varios 
a la queja de varios campesinos del dicen que como todos los años meses por lo que, pese a la buena 
Cantón San Cristóbal, jurisdicción arrendaron parcelas de terreno en intención de la guardia de Apulo, Y 
de Suchitoto, y la otra de cam- esa localidad a razón de f:!OO.OO teniendo el combustible necesario, 
pesinos del Cantón Santa Bárbara, por manzana, terrenos que según no se pueden utilizar esas lanchas 
JUrisdicción de El Parafso, Chala- ellos tenian conocimiento, sertan para los fines que fueron asig-
tenango. inundados hasta que ocurriera la nadas. 

Ambos afirman que sus cultivos segunda etapa de la formación de Esperan que se solucione el pro-
fueron inundados por el embalse la presa. Sin embargo, aseguran, blema para volver a la efectiva 
del Cerrón Grande, y por ello no pasó asl perdiendo todo lo in- vigilancia en el lago. 
solicitan que se les indemnice por vertido, dinero en . la compra de Señalaron finalmente,que la pro-
parle de CEL, Comisión ducción de peces es muy poca al 
Hidroeléctrica del Rlo -Favor pase a la Pág. 54 · grado que salen a pescar muy de 

Viera Altamirano Presidente 
Honorario de Amigos de la Tierra 

Presidente Honorario de la Asociación Amigos de la Tierra ha si
do nombrado nuestro Director N. Viera Altamirano, según 
comunicación enviada por el Secretario, profesor José Raúl Flórez. 

La comunicación dice : 

"Don Napoleón Viera Altamiraoo . 
Ex-Presidente de " Amigos de -la. Tierra''. 
Ciudad. 

"Estimado Amigo de la Tieriá:<: 
"Nos complace comunicarle que la Junta Directiva de nuestra 

entidad, acordó con!erir a usted el titulo de PRESIDENTE 
HONORARIO DE LA ASOCIACION, en reconocimiento a los 
valiosos servicios que ha prestado a la causa conservacionisla y 
con motivo del XXX Aniversario de la Asociación, que se cumplirá 
el 28 de este mes. 

"Rogamos su honrosa presencia en la. sesión-cena con
memorativa que tendrá lugar el TI de los comentes, en el Circulo 
Deportivo Internacional, durante la cual se hará entrega del 
pergamino respectivo a usted y a los demás señores ex
Presidentes de nuestra Asociación. 

u Al hacer de su digno conocimiento este acuerdo, con nuestro 
afectuoso saludo nos es grato suscribimos atentamente, 
'"AMIGOS DE LA• TIERRA" José Raúl Flórez, Secretario". 

madrugada y avanzado el dfa la 
pesca ha sido tal que no alcanzarla 
su producto a tres colones de 
venta . 

XXV Aniversario 
Señoras d~ Ingenieros 

Actos religiosos y culturales 
comprende el programa que la 
Asociación de Señoras de 
Ingenieros y Arquitectos A.S.S.I.A. 
está desarrollando, con motivo de 
celebrar su vigésimo quinto ani· 
versario. 

El programa se inició ayer 19 con 
una misa y Te Deum en la Iglesia 
de San José de la Montaña. En la 
tarde hubo entrega de pergaminos 
a sus socias fundadoras, señoras: 
Marina de Garcla Prieto, Consuelo 
de Fonseca, Soledad de Soley, 
Ernestina de Rivera y Bertha de 
Andreu. 

El domingo 22 a las ocho de la 
mañana, los alumnos de la escuela 
ASSIA del cantón San Roque, 
harán su primera comunión. El 
programa finaliza el 25 .con .un 
concierto de la Orquesta S1niómca 
en el Teatro Presidente. 

El irrespeto a los catedráticos y 
el desprecio a los alumnos de parle 
de la directiva de la Facultad de 
Derecho, señaló ayer el Dr. Mario 
Franciscoo Valdivieso, quien hasta 
hace poco desempeñaba el cargo 
de profesor de la cátedra mercantil 
en la Universidad y que renunció 
porque, inconsultamente, le 
cambiaron su horario de clases, 
según dijo. 

Al respecto, el Dr. Valdivieso 
declaró: "Me extraña mucho lo 
que sucede en la Facultad de 
Derecho y no logró comprender 
cuáles son las finalidades que se 
persiguen en el caso particular 
mio. Por una parte se me notifica 
que el cambio de horario de medio 

uempo a hora-clase se debió a 
ajustes presupuestarios y ante el 
reclamo de mis alumnos en la 
Junta Directiva pidiendo que se 
respetaran s~ derechos es
tudmntiles, extgtendo revocatoria 
del acuerdo que motivó su 
renuncia, la Junta Directiva o el 
Decano formo una comisión de 
entre miembros de la Junta 
Directiva "para que se investigara 
el caso". como me imagino 
también que se hizo con otros ca
tedráticos. 

" Eso es lo que hace in
comprensible la situación: porque 
si los motivos fueron de ajuste del 

-Fa\•or pa se a la Pá~ . S4. 

Chávez y González Solidario con 
Curas Expulsados de Ecuador 

La actitud del Gobierno de Ecua
dor en contra de obispos ex
tranjeros que fueron expulsados ¡fe 
aquel pafs, tiene sus graves in~ 
cidencias polfticas, diplomáticas y 
cristianas, por lo que la curia 
salvadoreña la condena r se soli
dariza con el obispo de R1obamba, 
declaró ayer Monseñor Luis Chá
vez y Gouzález, Arzobispo de San 
Salvador. 

Como han in!ormado las 
agencias internacionales de no
ticias, 37 religiosos extranjeros 
fueron expulsados de Ecuador, 
cuando ten1an una reunión en Río. 
bamba. El anlitrión de la reunión 
era el Obispo de Riobamba, 
Monseñor Leonidas Proano. El go-

"Me sorprenden las cosas que 
estón posando en lo Facultad 
de Derecho". dice el Dr. 
Mario Francisco Valdivieso. 
ex-cotedrótico de lo romo 
mercantil. (Foto de Romero) . 

biemo ecuatoriano argumentó que 
los prelados trataban asuntos 
subversivos, de orientación 
marxista y acusó a los religiosos de 
"comprobada intervención en 
asuntos privativos de los ecua~ 
torianas". 

LAS DECLARAOONES 

Monseñor Luis Chávez y 
González, a c¡uien se le entrevistó 
en un principto para conocer sobre 
noticias de su renuncia ante el 
Santo Papa, pidió a nuestros re
dactores no tocar ese tema, al que 
él, según lo declaró, " no le ha dado 

-Favor pase a la Pág. 54. 

MONSE~OR Luis Chóvez y 
Gonzólez, Arzobispo de Son 
Salvador cogdenó lo ex
pulsión de religiosos por 
porte del gobierno de Ecua
dor . El episcopado sal
vadoreño mandará una carta 
de protesta . (Foto de Alfaro) . 


